
8 Pièces

432 m²

Réf. 3740K

2 800 000 €

Marbella
Maison à vendre (29600)
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Exclusivité. À seulement 40km de Marbella et 5 minutes du centre-ville

de  Ronda,  propriété  exceptionnelle  de  432m2  sur  un  terrain  de

12000m2  offre  une  vue  à  couper  le  souffle  sur  les  montagnes  et  un

parc  naturel  classé.  Conçue  par  un  architecte  de  renom,  la  maison

s'ouvre  entièrement  sur  l'extérieur,  permettant  à  chaque  pièce  de

profiter  du  panorama  époustouflant,  du  lever  au  coucher  du  soleil.

Double  salon  avec  bibliothèque  ,  salle  a  manger,  cuisine  équipée  de

plain  pied  sur  terrasse,  jardin  arboré  et  piscine.  A  l'étage  :  suite

parentale avec dressing et salle de bain. 4 chambres, 4 salles ...

Exclusive.  Just  40km  from  Marbella  and  5  minutes  from  downtown  Ronda,  this

exceptional 432m2 property on a 12,000m2 plot offers breathtaking views of the

mountains and a listed natural park. Designed by a renowned architect, the house

opens  entirely  onto  the  exterior,  allowing  every  room  to  enjoy  the  breathtaking

panorama  from  sunrise  to  sunset.  Double  living  room  with  library,  dining  room,

fully-equipped kitchen opening  onto  terrace,  wooded garden and swimming pool.

First  floor:  master  suite  with  dressing  room  and  bathroom.  4  bedrooms,  4

bathrooms and shower room with dressing room. Plenty ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence
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